

# 校長室だより

日本福祉大学附属高校 2021年2月1日

万人の福祉のために  
真実と慈愛と献身を



## 1年の締めくくり 今月は卒業式も

1月は昨年とは打って変わり厳しい寒さが続きました。中旬には3年生全員が初の大学入学共通テストに挑戦しました。試験前、放送で生徒諸君を激励しました。自己採点を終え、受験校を吟味し、出願の準備や最後の頑張りをしているところです。一方、先月末には高校入試(推薦)がありました。今月は本校の一般入試が行われます。暦の上では2日が節分、そして3日が立春です。卒業する人、入学する人それぞれの準備が本格的になる時期です。今月27日には卒業式が挙行されます。3年生は残りわずかですが「立つ鳥跡を濁さず」。最後まで頑張ってください。1, 2年生にとっては、3学期は次の学年の「0学期」です。学習に部活動等に締めくくりと次の準備をしておきましょう。草花が色とりどりの花を咲かす準備をしているように。旅立つ人、進級する人とそれぞれですが、寒さに負けず頑張りましょう。(\*卒業式は感染予防のため1家庭一人をお願いします)

## ゆりのきフォーラム開催

生徒会主催の、「ゆりのきフォーラム」が開催されました。今回は新型コロナウイルス感染対策のため、規模を縮小。生徒と教職員のみで開催しました。テーマは「防災」。津波が起きた場合、安全な避難経路はどこか、についてグーグルマップを活用しながら話し合い、結果を発表しました。生徒の感想「自分たちの学校のある『地域』を知ることの大切さを知ることができた」「MAPを作ると意外と通れない道があることを知った」「普段から避難経路を知り、その時に備えなければならなかった」と、学びの多いフォーラムでした。



\*「ゆりのき」とは?  
校舎に向かう坂道に、ゆりのきが植えられ、初夏には白い花が咲くことか

## 未来を担うのは私たち

3年生 GFSⅢの授業では、選挙のしくみについて知ってもらうために、教員2人が「候補者」となり、公約をオンラインで政権放送。消費税や教育の無償化、憲法などについてそれぞれ政策を述べました。生徒は、どの候補者に投票するかを決め、「投票所」へ。町からお借りした実際の記入台や投票箱を使い、本番と同じように「清き一票」を投じました。すでに選挙権のある人は「自分の住んでいる所で4月に選挙があるので、練習となった」、「これからはテレビ、ネットなどで政治についてよく見て、選挙に参加したい」と感想を語っています。未来を担うのは君たち若者です。



## アンサンブルコンテスト4チームが金賞!

1/11(日)無観客で行われたアンサンブルコンテスト知多地区大会において、本校は木管八重奏、金管八重奏、トロンボーン4重奏が「金賞」で県代表、木管三重奏も「金賞」を受賞しました。おめでとう



## 今年もみずみずしい感性が

- ～第34回東洋大学現代学生百人一首入選作より抜粋～
- ハグをしてそれぞれの道をいつかまた  
それでも春を嫌いになれない
  - 気づいたら手に入れていた選挙権  
高校生が世を変えられる
  - プラトンもアリストテレスも教えてはくれない  
進路も君の気持も
  - 画面越し毎日見てた担任が  
デカくてびびる初登校日
  - 学校のリモート授業寝落ちて  
起きたら画面僕しかない